16 Piéces
900 m?
Réf. 6156013
3900 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Sur un terrain d'environ 1,2 hectares, élégante propriété de 900 m2
comprenant une villa principale, ainsi qu'une grande maison de
gardien.Le logement principal se compose d'un hall d'entrée avec
cheminée, une cuisine, une cave a vin, une buanderie, un salon, une
salle a manger avec mezzanine, une terrasse couverte avec cuisine
d'été.Deux escaliers menent au premier étage, qui propose une vaste
orangerie avec cuisine, piscine intérieure, sauna, suite de maitre avec
terrasse, trois autres chambres et deux salles de bains.Au deuxieme

étage, chambre et salle de bains.La maison des gardiens se ...

Sitting on land of approximately 1.2 hectares, this elegant estate offers 900m?2 of
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living space, divided between the main house and a large caretakers property. The
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accommodation is as follows: Entrance hall with open fireplace, kitchen, wine cellar, S o o b P - - kil ?.I E i
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laundry room, living room, dining room with mezzanine , covered terrace with Fl: B
summer kitchen.Two staircases lead to the first floor. Huge orangerie with kitchen . j bt
Indoor swimming pool. Sauna. Master suite with wrap around terrace, three further
bedrooms and two bathrooms.Second floor, bedroom and bathroom.The

caretakers property includes a living ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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